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神奈川県ビリヤード協会  -議事録- 

2022.02.09  12:00〜 Zoom 会議    

       参加者︓安藤・崎村・⽯井・杉万  

  

議 題    ①協会加盟店舗拡大の進捗について 

    ②次年度の事業の予定について 

   ③ポケットの試合について 

   ④5 ⽉の総会までに新しい理事が必要か 

   ⑤その他 

①協会加盟店舗拡大の進捗について   

   店舗一覧マップの制作するにあたって、現在考え中の店舗さんにも早めに入ってもらいたい 

 加入のメリットを明確にして再度アタック 

②次年度の事業の予定について  

 年間⾏事作成に向けて 

 ※既存の試合どうするか・新規イベントや試合どうするか 

  チーム戦・店別・C 級戦・初心者・シニア・レディース・ダブルス・シニア・学校対抗 等 

丸岡さんと安藤さんとの対談にて色々な案が出ている。 

 5 ⽉の総会までに開催種目・日程・規模・フォーマットを決定させるのを目標 

 次回は丸岡さんにも参加してもらって、詳細を詰める 3 ⽉ごろ再度理事会→承認 

 

③ポケットの試合について  

 新規試合についてのフォーマット どのような試合を増やしたいか （加盟店舗様からの意⾒あり） 

 ◆今出ている意⾒   C ビギ級戦 ・ チーム戦 ・ シニア戦 ※他団体がやっていない試合 

  ・開催目標 何⽉⾒込み 

  ・会場どうするか（固定・⽴候補の店舗・持ち回り）  ・特典  ・規模 （地域別・全県） 

  ・ポイントランキングどうする  → 管理が大変・メリットを感じてもらえるような案を⾒直し 

 チーム戦→希望する数店舗でテスト的な開催 → 承認   フォーマット → 崎村さん 

  崎村さんに提出してもらったフォーマットをもとにして決める。他の人の意⾒も聞きたい 
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④5 ⽉の総会までに新しい理事が必要か  

  〇プロとか重鎮の人たちばかりのイメージ 意⾒が⾔いづらいとの意⾒有 

  〇まずは、協会の活動を理解して頂き、理事を増やしていきたい。 

   増やすことを前提ではなく、基本的な考え方を理解して頂ける方を増やして推薦 → 承認 

  〇現在は、店舗オーナーさんで構成されている理事会ですが、一般会員が増えてきて 

    適任者がいれば理事へ推薦したい。  

  正会員・ボランティア会員の活動範囲を決定し、募集をしていく → 承認 

  〇本年度は丸岡さんを推薦したい。 → 承認 

⑤その他   

・ラインワークスの活用  

 連絡ツールとしての活用をしたい。 

 今後チーム戦等ラインワークスを利用すると連携が取りやすい。 

 決定事項や、意⾒を聞きたいことなど現在は店舗を回っているが大変。 

→本格的に運用できるように使い方を周知 

・レクレーション協会への入会について 

      来年度からの入会 → 承認 安藤さんよりレクレーション協会へ連絡、事務局が申込書を送付 

   人員の問題からすぐには活動できないが、公的機関でのイベント告知がしやすくなる。 

   NBA が入会を推奨しているので協⼒の意味合い。 

   シニア向け試合の目標設定（年輪カップ） 

  ・モラル違反の加盟店舗に付いて 

   KBA 杯前に入会の意向、試合が終わっても入⾦がない。何度も請求書を送ったが返事なし。 

   ●来年度の入会を拒否、県代表の補助を剥奪ペナルティ → NG 厳しすぎるのでは︖ 

   ●請求書を何度も送るという事務局の負担を考えてほしい 

   ・請求書の再発⾏・印刷・あいさつ文を考える作業・送料・何度も銀⾏へ記帳しに⾏く等、、 

      以上に関してはペナルティを課してほしい。 来年度は 2 年分の年会費＋延滞費用 3000 円程度 

    → 承認 安藤さんより伝えてもらう。⾒せしめにならないように店名公表は避ける。 


